
ロータリーソング「奉仕の理想」 
ゲスト： グエ・ティチェイ・クェンさん
 （米山奨学生）

第２１２３回例会報告議事録
日時　２１年９月１５日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：４５点鐘

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額

上村会長 那須にドライブに行ってきました。 １,０００円　
小池会員 ハワイに行って参りました。 １,０００円　
立野幹事 不慣れな海外旅行（香港）で苦労しました。 １,０００円　
野田会員 ９月の連休で那須で遊んできます。 １,０００円　
米田会員 プーケットに行ってきました。 １,０００円　

当 日 計 ５,０００円　
今期累計 １０９,０００円　

米田出席委員長出席報告
出席率８５.７％

　昨日の夕方から喉が
おかしくなりまして、今
朝一番に病院に行ってき
たのですが、熱はないし
今流行りのインフルエン
ザではないとのことでし
た。
　 地 区ゴルフ大 会は
２００名定員のところが

満杯だったのですが、我孫子も参加することに
なりました。後ほど詳しくお話があります。
　ＧＳＥの件でホストファミリーの要請がありま
すが、１０分区では受け入れ先がないそうです。
一人５００円の分担金をお願いしたいとのこと
です。
　ロータリー広報・情報研修会が１０月３日に
５分区合同で玉姫殿で行われます。「ロータリ
ーに魅せられて」というテーマで１５分〜２０分
程度、どなたか一人発表して頂ける方がいらっ
しゃいましたらお声をかけてください。お願いし

上村会長会長挨拶
ますので、その節はよろしくお願いします。
　地区のＷＣＳ委員会から各分区から１名ず
つ委員を出して下さいという要請がありました。
どなたかいらっしゃれば推薦させていただきた
いと思います。一番適任なのは上村晃一会員な
のではないかと思います。
　今年度、増上寺で２０１０年２月６・７日に
ＲＹＬＡのセミナーが行われます。委員の要請
がありました。
　１０月２４日に軽度発達障害勉強会が沼南公
民館大ホールで行われます。柏ＲＣ根本幹事か
ら参加の要請がありました。
　ＩＭを来年２月２日にありますが、当クラブが
ホストクラブですので、色 ご々協力をお願いし
たいと思っております。
　私はモータースポーツクラブなるものを仲間と
作りまして、土日で那須にいってきました。
　１０月に風邪が大流行するという報道があり
ます。皆様方も体調を整えてゴルフ等頑張って
頂ければと思います。

　来年２月２日にＩＭがあります。
できれば外部講師を招いて３０分程度基調講演をしていただければと思い
ます。どなたか候補の方がいらしたら検討したいと思いますので宜しくお願
いします。

丸田会員第１０分区よりお知らせ

　地区大会ゴルフ大会への参加者が多いため、我孫子は出席を見合わす
予定だったのですが、一組都合で作ってくれとのことで、９月２８日に参加
される方を募集しています。
　１０月７日（水）に藤ヶ谷で我孫子クラブのゴルフ大会に参加される方、
集合は９時です。詳細はファックスします。よろしくお願い致します。

野田親睦委員長親睦活動報告

　９月に提出する奨学
生レポートについてお話
ししたいと思います。
ご存知の通り、今、私
は中央学院大学の４年
生です。卒業後は日本
で仕事ができたらと思
っています。
　昨年リーマンブラザ

ーズ・ショックで世界の経済危機が始まって
以来、数多くの会社の説明会に行きましたが、

グェ・ティチェイ・クェンさんに米山奨学金を授与
すべて不合格になってしまいました。先生に
聞いたら、資格を持っている人の方が就職し
やすいと言われました。
　旅行が大好きなので旅行管理という資格
を取ろうと思っています。一生懸命勉強して
資格が取れたら、旅行会社に就職して、ベト
ナムから来る観光客に日本の良い所を伝えて
行きたいと思っています。
　１０月から資格を取る為の新しい挑戦が始
まり、忙しくなりますが、今以上に頑張りた
いと思います。ありがとうございます。

　先週、あゆみの里公
社に来て頂いて、試食会
を開いて頂きありがとう
ございました。地区大会
の式典の時の「うまいも
の店」のブースに我孫子
の産物を出したいと思っ
ています。ご協力の方宜
しくお願いします。

小池会員地区大会の会場部会より報告
　沼南クラブさんの３５周年記念式典が１０月
２６日６時半から三井ガーデン柏で企画されて
います。
　他クラブは呼ばないということなのですが、
親クラブの我孫子さんだけは声をかけたいとの
ことで、会長、幹事、ガバナー補佐、幹事の
４名の方は出席をお願いしたいとのことでした。

例会変更のお知らせ
・柏西ＲＣ ９月２５日（金）を２８日（月）地区大会記念ゴルフ大会に変更
・松戸西ＲＣ ９月３０日（水）を１０月３日（土）夜間移動例会に変更

立野幹事幹事報告
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　入会して１年たってい
ないのですが、２回目
の卓話です。非常に緊
張します。
　本日は僕の趣味であ
るサーフィンの話をさせ
ていただきます。むず
かしいのですが、やり
だすとゴルフのようにハ

マってしまいます。
　サーフィンの歴史は、西暦４００年頃には
原型のようなものが存在したと言われていま
す。古代のポリネシア人が漁の帰りに板に乗
り、波で帰ってくる所からサーフィンが始まっ
たそうです。ハワイのカメハメハ大王もサーフ
ィンを楽しんでいたと言われています。
　道具なのですが、３ｍ以上あるロングボー
ドと、背丈程のショートボードとありますが、
波の大きさで使い分けます。
　板は、現在ウレタンフォームにガラスクロ
スを巻き付け、ポリエステルで固めています。
その裏に、サメの背びれのようなものがつい
ているのですが、それが１本のもの、３本の
もの等があり、それも波によって使い分けま

米田会員卓話
す。表面はつるつるしているのですが、ワッ
クスを塗って滑り止めにしています。
　板には流れ止めというロープがついていま
すが、７０年代後半から付け始めたそうです。
　私は１６位の頃から始めたのですが、当時
は波の情報を海の近くのサーフショップに電
話をして聞いたりしていました。現在はインタ
ーネット、携帯の普及により、非常に効率よく
良い波がたっている場所を知ることができま
すが、そういう所は混んでいます。
　ハワイ、カリフォルニア、オーストラリアで波
乗りは盛んですが、カリフォルニアのロスアン
ジェルスのサーフスタイルが若者に人気です。
　日本では発祥の地として、山形で江戸時代
に子どもたちが波乗りをしている記録が残っ
ています。
　大会の賞金は総額３００〜４００万円ほど
なので、プロサーファーと言ってもそれだけ
では生活はできません。
　海水に入ることは身体にもよく、僕はアレ
ルギー性鼻炎でしたが改善しましたし、若い
頃ニキビがひどい友達も肌がきれいになった
りしました。

上村会長・立野幹事

松本会員・瀧日会員・塩毛会員

鈴木会員・米山奨学生クェンさん

例会風景

高島会員・小野会員

植崎会員


